
 

 
 

  早いもので中学校生活の３分の２が終わろうとしています。宿泊研修、体育祭、松香祭、合唱コンクールなどで一人一

人が大きく活躍し、部活動や委員会等で学校全体をつくりあげる存在となりました。先日行われた定期テストでも来年度

を意識しながら取り組む姿が見られました。委員長より一年間の成果と課題をあげてもらいました。晴々と気持ちよく３年

生の４月を迎えられるように、一日一日を大切に計画的に考動していきましょう。来年度も全員が大きく飛躍できる学年

であることを願っています。 

＜学級代表委員長＞ 

今年度は宿泊研修や体育祭などの様々な行事がありました。ひとつの行事を重ねるごとに学年の団結力が上がり、

とても価値のある行事になりました。また５月、１月、２月には SIT を実施し、学校生活をよりよいものにしました。しか

し、中学校生活に対しての慣れが生活に影響することも多くありました。前から言われている人をいじるという行動は

この学年の課題です。これらの課題をなくし、よりよい受験生を目指していきましょう。また、来年度は修学旅行があり

ます。来年度に向けてより良い学年を作り上げていきましょう。これからも学代へのご協力よろしくおねがいします。 

＜生活委員長＞ 

２年生の初期から３学期につれてどんどん自主的に時間を意識できていると感じました。また、宿泊研修での時間

厳守・ルール、マナーを守ることがとてもしっかりできていたと思います。しかし、普段の学校生活の無言移動、二分前

着席や SITでは高得点を“安定して”取ることがあまり出来ていなかったと思います。宿泊研修などで得た力を日々の

学校生活で活かし、来年度に最高学年としてふさわしい行動ができるように今から心がけていきましょう！ 

＜歌声委員長＞ 

今年度の歌声活動では、クラスの仲間と協力し合いお互いに高めあえているクラスが多いと感じました。合唱は練

習した分だけ上手になっていきます。一回一回の練習を大切に次で最後の合唱コンクールを成功できるようにしましょ

う。SIT では、歌声活動の時間が少なかったのもあり目標の８０ポイントは達成できませんでした。日々の練習から声

量、音程を意識し、３年生に向けて頑張っていきましょう！ 

＜学習委員長＞ 

まず始めに、一年間学習委員へのご協力ありがとうございました。自主学習への意欲や勉強に対する姿勢の変化

が見られたこと、また、二年次から始動したSITでは教え合いや声の掛け合いが見られ、ぐんと成長した一年間だった

と思います。しかし One day 未提出者や勉強をせずほったらかしにしてしまう人が未だに少数いるなどの課題もみら

れています。早くも私達は来年最高学年となる立場です。様々な行事をこの学年のメンバーで行える最後の年でもあ

り、進路を決める大事な年となっています。受験に向けた早めの意識も大切です。こつこつ毎日家庭学習を行い、”で

きる”を増やしていきましょう！ぜひ来年もご協力よろしくお願いします。 

＜環境委員長＞ 

 今年度は昨年度よりも掃除や整理整頓への取り組みの意識が目に見えて成長しているなと感じることができました。 

また、SIT でも前回よりも各クラスで３や４などの高得点が書かれていることが多く、学年の環境がより良いものにな

ったと思います。そしてこの成長した点を３年生につなげていければと思いました。ですがロッカーの上や中にものが

置いてあり課題も残っています。３年生の修学旅行までに改善し、今まで以上に掃除・整理整頓を心がけていきましょ

う！ 
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＜給食委員長＞ 

 今年度は昨年度よりもお皿を割る人やこぼしてしまう人が減りました。給食委員会の SIT は、５月に３分間で並び素

早く配膳にいくこと、１月、２月は給食を完食することを目標にしていました。５月の SIT はほとんどのクラスが満点に

近い点数をとれておりとてもよかったです。しかし１月、２月のSITに関してはまだまだ伸びしろがあると感じています。

確かに少し難しい目標だったかもしれませんが、まずは一皿でもいいので完食してみてください。食べ残しを減らすこ

とで食品ロス削減にもつながっていきます。少しずつでもいいので完食に向かって頑張りましょう！ 

＜厚生委員長＞ 

今年度の体育祭では昨年度の反省を生かし三年生や先生の指示に対して素早く動くことができ、当日も成功するこ

とができました。また、普段の授業でも二分前から準備運動を始める事が出来ていてよかったです。来年度からは三

年生になり指示を出されて動くのではなく指示を出す側になります、そのため周りと合わせて動くのではなく自分から

動けるように心がけていきましょう！ 

＜図書委員長＞ 

今年度では、図書委員会の活動として「読書パズル」を行った際に、図書室の利用者数が少し増えたことが明確にわ

かりとてもよかったと思います。しかし、SIT では、朝読書開始時刻に間に合っていない人やチャイムが鳴っても近くの

席の人とこそこそ話している人が多くみられました。これは、朝読書云々の話ではなくなってきます。着席完了時刻まで

に自分の席に着き、静かにすることは当たり前です。こういった、当たり前のことが当たり前に行動できるようにこれか

らも改良し、SITで培った能力を修学旅行など３年生で活用しましょう。 

＜放送委員長＞ 

今年度は、何をするにおいても時間に意識を持って行動できている姿がたくさん見られました。今回の SITで放送委

員会も初めて取り組みを行い、時間により一層意識をして、時計を見ながら動いている人がたくさんいました。しかし、

次の行動に移るときに、誰かに言われないと動けないという課題がありました。朝、学校に来てからの朝読書の開始、

掃除の始まりなどが例として挙げられます。これらの課題をなくすために、一人一人が自分から行動できるようにして

いきましょう！そして、「時間に意識を持つ」ということを修学旅行でも生かせるようにしましょう！ 

 

〇保護者の皆様へ〇 

日頃より本校の教育活動に、ご理解・ご協力いただきありがとうございます。時が経つのも早いもので、２年生も終了

となり、次は３年生になります。日々、子供たちが成長していく姿を見ることができて大変嬉しく思います。来年度は進路

を決める大切な時期になります。今後とも家庭での指導と学校教育へのご協力よろしくお願いいたします。 

また、３月１９日（火）に保護者会が行われます。そこで予餞会で発表したミュージカル「アウト・オブ・シャドーランド」

を披露いたします。役者・ダンサー・コーラス・ライト・技能班・装飾班の全員が一丸となって準備に取り組んでいます。ぜ

ひ子供たちの作り上げるミュージカルをご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



３月の予定 第２学年 
 

日 曜日 １ ２ ３ ４ 給 松香 ５ ６ 備 考 

１ 金 金１ 金２ 金３ 金４ ○ ○ 金５ 金６  

２ 土          

３ 日          

４ 月 月１ 月２ 月３ 月４ ○  金５  職員会議 

５ 火 月５ 火５ 金５ 金６   予餞会準備 生活アンケート 

６ 水 予餞会 ○  金６  予餞会  

７ 木 授業 金６ 金６ 金６ ○    しゃべり場 

８ 金 到達度テスト(～５ｈまで) ○  テスト 金５  

９ 土          

10 日          

11 月 予行練習 金５ 木４ ○  木５   

12 火 火１ 火２ 火３ 火４ ○  卒業式準備  

13 水 卒業式      卒業式 

14 木 言活 水１ 水２ 水３     後期委員会最終  

15 金 水４ 水５ 水６ 金６ ○     

16 土          

17 日          

18 月 木１ 木２ 木３ 金６ ○     

19 火 授業 授業 金６ 金６ ○    学年末保護者会 給食最終日 

20 水           

21 木 金５ 金６ 大掃除      大掃除 

22 金 式典 金５ 金６      修了式 辞校式 

23 土          

24 日          

25 月          

26 火          

27 水          

28 木          

29 金          

30 土          

31 日          

 

 

 

 

 

 


